
市長と語る市政ミーティング実施報告書 

 

開 催 日 時 令和７年５月２１日（水）午後７時３０分～午後８時５０分 

会   場 上野分館 

市政ミーティングの内容（意見交換等） 

① 有害鳥獣被害防止対策についてお聞きしたい。電気柵設置は、1 人当たりの設置数に上

限はあるのか。 

→ 予算の関係があるので、事前に農林課に相談ください。 

 

② この度、浸水対策が完了した湯沢川の上流部に河川があり、これまで何度が崩れてき

て、地権者が修復している。建設管理課に話したら農林課での対応になるといわれた。 

→ 改めて、建設管理課と農林課で現場を確認させていただきます。 

 

③ 白岩地区には、東北電力で管理している発電用水路（電気堰）が流れている。これま

で数回修繕等を行っているが、水害等が発生しないような対策を、市から東北電力に言

っていただくことは可能か。 

→ 電気堰は、東北電力管理であるので直接、町会から連絡していただいた方が対応が早

いと思います。 

 

④ 上野町会は、西川町営バスが運行しておりデマンドタクシーのエリアに入っていな

い。高齢化率も高くなっており、是非、検討をお願いしたい。幸生・田代地区のデマン

ドタクシーの利用状況はどのようになっているかお聞きしたい。 

→ 西川町営バスは、市も負担金を支払い運行しており是非、利用いただきたい。デマン

ドタクシーの令和 6年度の幸生地区の利用者数は、延 573人、田代地区は、延 605人と

なっています。他の地区からも要望があり、きめ細やかな公共交通の運行が可能となる

よう、タクシー会社のドライバー確保対策と併せて考えていきます。 

 

⑤ 新病院の建設地は、何月頃に決まるのか。また、通院する方の交通手段をどのように

考えているか。 

→ 建設地は、今年の夏頃には決定しなければならない。また、新病院は西村山地域の病

院なので、各地域からの交通手段を建設地の決定後に検討していきたい。 

 

 

⑥ 当地区にも空き家があり苦慮している。市の予算での対応はできないものか。 

→ 各自治体で空き家対策が課題となっている。個人の財産であり、様々な条件が揃わな

いと、公費での対策は難しい。周辺自治体の対応なども参考にして勉強していきたい。 



⑦ 市長の facebookを拝見している。これからも情報発信を続けていただきたい。 

→ 色々な情報を発信し、インバウンドの増加にもつなげていきたい。 

 

⑧ 100年都市さがえの実現を目指した説明をいただきましたが、30年後の市の人口をど

のように考えているか。 

→ 今年度、次期振興計画の策定を行っており、その中で、新たな人口ビジョンを策定し

お示ししていきたい。 

 

⑨ 各種施策を展開する上で、財政基盤の確立は重要である。また、市の主要産業は、第

１次産業であるのでその辺も踏まえた市政運営をお願いしたい。市が発展する中で、白

岩地区も発展できればと考えています。 

→ 税収を確保し、市全体が発展できるよう取り組んでいきたい。 

 

⑩ 市からの配布物が月２回となっている。高齢化により、回覧物の持参に苦慮してお

り、タブレットを各家庭に設置し見ていただくような方法も考えていただきたい。 

→ 一昨年、市報の発行回数等について検討を行い、結果として、現行どおりとなりまし

た。タブレット端末については、西川町で運用しているのでその利用状況などもお聞き

してまいりたい。 

 

⑪ 防災無線が聞こえない。 

→ 担当課に伝え対策等を検討します。 

 

⑫ ふるさと納税事件など、職員の不祥事がないようにしていただきたい。 

→ 不祥事で市民の皆さんに、嫌な思いをさせてしまい大変申し訳ありません。庁内で、

再発防止対策を取りまとめ、成長する市役所を目指して各種取り組みを進めてまいりま

すので宜しくお願い致します。 

 

⑬ 景観維持のため街路樹の管理をお願いしたい。 

→ 街路樹は県道沿いに植栽されており、落ち葉清掃などは地元の方々にお願いしてい

る。管理が大変だという声もあるが花と緑の街となるようにしていきたい。 

 

⑭ 齋藤市長には、長く市政を担ってほしい。 

→ 学校統合や病院建設などの重要課題を形にしていかなければならない。100年都市を

目指して色々な事を進めていきたい。 

 

⑮ 上野分館へアクセスする道路が非常にせまい。整備をお願いしたい。 

→ 道路拡幅には、地権者の協力が必要であり地域で協議いただきたい。 

 


